

Alangasí, 27 de agosto de 2012

## Boletín No. 360

### Ecuador avanza en la diversificación de su matriz productiva

El sector industrial ha crecido en un 8 por ciento, algo que no se había visto desde el boom petrolero de los años 70, destacó el presidente de la República, Rafael Correa, durante en el último enlace celebrado en Alangasí, ayer.

No obstante, destacó que uno de los desafíos pendientes dentro de los proyectos del Gobierno Nacional, es el cambio de la matriz productiva. “Nos va bastante bien en la parte productiva, pero debemos hacer cosas nuevas, como diversificar la matriz productiva”, expresó el Jefe de Estado.

Al respecto, el titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), Fander Falconí, expresó que la estrategia de cambio la matriz productiva permitirá que el Ecuador transite de una economía dependiente de pocos productos a convertirse en una economía diversificada que genere valor y conocimiento. “Nuestro país, inteligentemente, puede utilizar la renta de productos agotables como el petróleo y la minería para convertirla en acumulación de capital social educación, salud, conocimiento y talento humano, hay una alta responsabilidad de afrontar este reto”, dijo.

El cambio de matriz productiva implica diversificación productiva, generación de valor agregado para impulsar la sustitución de importaciones y diversificar las exportaciones, así como el desarrollo de nuevos sectores como el forestal, biocombustibles, maricultura, industrias estratégicas como la refinería, petroquímica, siderúrgica, astilleros y otros.

En ese sentido, la Senplades trabaja con los ministerios del área productiva en el desarrollo de estudios para la sustitución de importaciones y diversificación de exportaciones. Para ello se está profundizando en la identificación de sectores, productos y servicios a los cuales el país va a apostar, para luego definir las políticas y mecanismos específicos para impulsarlos.

A su vez, uno de los principales avances para la transformación de matriz productiva es el cambio de la matriz energética. En este aspecto se inició la construcción de 9 proyectos hidroeléctricos y la Refinería del Pacífico, lo que indica que para 2015, Ecuador dejará de ser dependiente la energía proveniente de combustibles fósiles, para convertirse en exportador de este recurso.



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Secretaría Nacional  
de **Planificación**  
y **Desarrollo**

**Para mayor información**  
**Dirección de Comunicación**  
**Telf. (02) 3978900 ext. 2810 / 2818**  
[www.senplades.gob.ec](http://www.senplades.gob.ec)